

## Pressemitteilung

Nr. 283/2024

Potsdam, 29. August 2024

### Synergien ausloten, Ressourcen teilen, Ideen entwickeln

#### Ministerin Schüle begrüßt Teilnehmende des ersten Vernetzungstreffens ‘Kultur im Fläming‘ auf Schloss Wiepersdorf

Kulturministerin **Manja Schüle** hat heute in der Orangerie von Schloss Wiepersdorf (Teltow-Fläming) die Teilnehmenden des ersten Vernetzungstreffens ‘Kultur im Fläming‘ begrüßt: *„Von Lesungen und Diskussionsrunden über Chortreffen bis zu Konzerten und Ausstellungen: Im Fläming existiert ein vielfältiges kulturelles Angebot – doch insbesondere im ländlichen Raum ist die Vernetzung unter Kulturschaffenden wichtig. Denn sie kann dazu beitragen, Synergien auszuloten, Ressourcen zu teilen und Ideen zu entwickeln, wie noch mehr Besucherinnen und Besucher für Kultur vor Ort begeistert werden können. Für das erste Vernetzungstreffen ‚Kultur im Fläming‘ gibt es keinen besseren Ort als Schloss Wiepersdorf – denn die dort ansässige Kulturstiftung strahlt mit ihrer Arbeit und ihren Angeboten weit über die Region hinaus. Kultur ist lebensnotwendig – und ist lebendiger, je mehr Menschen sie erreicht. Auf ein erfolgreiches Netzwerktreffen und guten Austausch!“*

Im Fläming existiert ein vielfältiges kulturelles Angebot, das sich an unterschiedliche Zielgruppen richtet. Beim ersten **Vernetzungstreffen** stellen sich beispielsweise die Kulturstiftung Schloss Wiepersdorf, das Stadttheater Luckenwalde, der Stadtchor Jüterbog, das Atelierhaus p2–Raum für Kunst, Wissenschaft und Kommunikation oder das Rotkreuz-Museum Luckenwalde mit Angeboten und Projekten vor.